
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            ２０１０年 ５月 １９日   第２１５５回 No.４０               

ＩＳ：横倉 利夫 君 ／ 卓話『日野クラブの会館と別途法人』 小倉 裕美 君 

【 会長挨拶～ロータリーに話を戻すと･･･～ 】 森岡 弘通 会長 
 

会長としての時間も残り少なくなりました。ロータリーに 

話を戻したいと思います。ロータリーの本質は私見によれば、 

1923年の社会奉仕に関する声明の（１）に記されています。 
 

「ロータリーは基本的には一つの人生哲学であり、それは、 

 利己的欲求と、義務及びこれに伴う他人のために奉仕したい 

 という感情との間に常に存在する矛盾を、和らげようとするものである」 
 

つまり、人間は自分の利益を専ら考える利己的欲求と、もうひとつ人間に 

恐らく本来備わっている公共的・社会的義務あるいは他人や社会へ奉仕したい 

という欲求とは矛盾するかもしれないが、しかし、その矛盾を和らげる方策を 

私達は持っている。それが職業だというのです。 
 

社会的に有意義な職業に勤勉に誠実に取組むのが、隣人愛の最も効果的な実践 

につながるという、あのプロテスタンティズムの職業観、倫理観を歴史的背景 

として考えに入れておけば、ロータリーの主張は胸にストンと入ると思います。
 

星新一さんのショート・ショートの一作品（人々が職業を離れ自由を満喫すれ

ば、１日も経たないうちに社会は崩壊するという話）にみられるように、 

職業というものは、個人の立場からすれば、自分の生活の経済的基盤を 

固める意味と、自分の能力を社会化・客観化する意味と２つありますが、 

社会の側からすれば、社会を成立・維持・発展させる条件は、人々が真剣に 

取組む職業活動によってのみ可能となるのです。 
 

ロータリーの人生哲学は、近代社会の職業のあり方に見事に対応していると 

言えます。とりわけ、前にお話しした、米山梅吉さんの言葉 
 

「ロータリーは人類の始まりからある、奉仕の理想を近代の仕事・職業に 

 あてはめた、つまり奉仕の理想を実現するには、職業人を通じてするのが 

 最も有効であるという事で出来た組織である」 
 

は、ロータリーの目的を最も的確に述べたものと言えます。 

【 幹事報告 】 疋田 久武 幹事 
 

・6/1～7/7の間『あじさい祭り』開催の為、駐車場が混雑しますのでご注意下さい。 
 

・次回例会（5/26）は夜間例会に変更になっています。6:00点鐘で日野寿司です。 
 

・東京八王子西ＲＣ、東京飛火野ＲＣ、東京八王子ＲＣより、例会変更が来ております。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 土方 淳 
会場設営委員 

 

【開会点鐘】 
 森岡 弘通 会長 
 

【ロータリーソング】 
 『手に手つないで』 
 

【ヴィジター・ゲスト紹介】 
 なし 
 

【ニコニコ報告】 
 谷井 正剛 親睦委員 
 

【出席報告】 
 岩田 孝支 出席奨励委員長 
 

【ご挨拶】 
 川俣 貞 君 
 

【イニシエーションスピーチ】
 横倉 利夫 君 
 

【卓話】 
『日野クラブの会館と別途法人』
 小倉 裕美 君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 卓話：日野クラブの会館と別途法人 】 

＜ 小倉 裕美 君 ＞ 
当クラブは、私が入会した当時には、全員から毎年３万円ずつ集めていました。 

その資金は独自の奨学資金として、市内の苦学生のサポートに使っていました。 

しかし、苦学生が減った事と、個人情報などの関係で、日野市から、援助が必要な 

子供の情報がもらえなくなり、資金が銀行に預けてありました。 
 

そんな時に、ブリティッシュヒルズの話が持ち上がり、事業がスタートしました。 

しかし、資金を取り崩して事業を行っていては、いずれ資金が枯渇します。 

そこで、事務所ビル（日野ロータリー会館）を購入し、家賃を浮かして事業資金を 

捻出し、そのお金でブリティッシュヒルズなどの新世代事業を行うことになったのです。 
 

また現在は、ロータリー会館の１階と３階を貸し出しており、賃料収入もありますので、そういったお金を 

新たな新世代事業の資金源として、貯蓄しているという事も、お伝えしておきます。 

【 ご挨拶 】 川俣 貞 君 
 

大変高い席から失礼致します。５月７日に家内が亡くなりました。 

皆さん、公私共にお忙しい中、通夜・告別式にご参列いただき、ありがとうございました。 

平成１５年にリンパ腺ガンにかり、その後何度か入退院を繰り返しておりました。 
生前は皆様に大変お世話になりまして、本当にありがとうございました。 

【 イニシエーションスピーチ 】 

＜ 横倉 利夫 君 ＞ 
自己紹介を兼ねながら、お話させて頂きます。私は多摩市の唐木田に生まれました。 

当時の唐木田は、町田や日野・八王子に比べて、とても田舎でしたので、 

山と田んぼと自然の中で育ちました。 

カエルを取って焼いて食べてみたり、スズメを取って焼いてみたりしていました。 
 

私の家は、府中カントリークラブの４番ホールと５番ホールの土地にありまして、 

ゴルフ場建設の時に父がその土地を売りました。 

百姓がいきなり大金を持ってしまうとろくな事がありません。 

５万円は女遊び、５０万円は友人に貸して、返してもらえず。結局全てなくなりました。 
 

そんな経済状態でしたので、私は小学生にもかかわらず、朝６時に起きて家の農家の手伝いをさせられました。 

百姓には絶対になりたくないと思い、中学に入ると、キャディーのバイトを始めます。 

日当は 1,500 円ですが、出勤してもキャディーに入れない時は 500 円いただけました。 

さらにロストボールで新品が 100 円、キズ物でも 10 円で売れたので、ロストボールを探しました。 

高校になるとビル清掃のバイトをして、１年後にはリーダーになり、仲間を集めて少しピンハネしたりしました。
 

その後、東京電力に入社し、２４歳の時に東電の先輩と一緒に独立しました。 

営業に行っても受付で門前払いにあうので、担当者に会わせてもらう為に、知恵を絞った事が懐かしいですね。 
 

数年前にシンドラー社製のエレベーター事故がありましたが、事故を起こす数ヶ月前まで、当社がメンテナンスを

していました。いつも故障していて、原因もわからず、絶対に何かおかしいと思い、当社がお金を出して、 

シンドラーに来てもらったのですが、配線１本の交換で済まされ、その後に死亡事故が起きました。 

記者会見を行い詳細説明しましたが、断片的な言葉だけを切り取って報道する、マスコミの怖さを知りました。 

それでも、当時の社員は誰も辞めずに会社を支えてくれたのが、とても嬉しかったです。 
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【 ニコニコ報告 】 谷井 正剛 親睦委員 

 本日のニコニコ： 32,000 円／累計 901,735円 

 ビジターフィー：   0円／累計 24,000円 
 

 川俣 貞 君  会員の皆様方には、公私ともに大変ご多忙中、妻・久子の通夜及び 
         告別式にご参堂たまわり心よりお礼を申し上げます。誠にありがとうございました。 
 

 森岡弘通 君  出席率向上を祈願して。 
 

 疋田久武 君  横倉さん、イニシエーションスピーチを楽しみにしております。 
 

 小倉裕美 君  ４月２８日、六本木全日空ホテルで、日本経営品質賞中小企業部門の 
         全国企業品質賞優秀賞を受賞しました。 
 

 横倉利夫 君  イニシエーションスピーチ頑張ります。ありがとうございました。 
 

 岩田孝支 君  さわやかな季節です。皆様すこやかにお過ごし下さい。 
 

 熊井治孝 君  年間の活動報告書を提出する時期となりましたが、お陰様で社会奉仕委員会としての 
         行事はすべて消化できました。予算も満額使い果たしました。皆様のご協力に感謝です。 
 

 松浦信平 君  入会１年となり、記念品をいただきありがとうございました。 
         今後ともよろしくお願いします。 
 

 板谷誠一 君  強制的にニコニコさせられました。 
 

 山口徹雄 君  先日は家内の誕生日をころりと忘れていたのですが、ちょうどその日に、 
         ロータリーから“明太子”が届き、とても円満な雰囲気で乗り切れました。 
 

 山下雅弘 君  予定日を過ぎましたが、まだ出てきません・・・早く赤ちゃんに会いたいなぁ！！ 
 

 和田達也 君  横倉会員のイニシエーションスピーチを楽しみにしております。 

≪例会変更のお知らせ≫ 
・飛火野 RC  5/18 「5/22 防災講習会」に振替 

・八王子西 RC 5/21 「姉妹ｸﾗﾌﾞ(台中 RC)55周年」に振替 
・八王子北 RC 5/24・5/31 振替休会 

 

≪ローターアクトクラブ例会予定・活動予定≫ 
例会場：日野ＲＣ事務局 ／ 時間：19:00～20:30 
 

・5/22(土)  第 923回例会 

・6/12(土)  第 924回例会 
 

※ ローターアクトの例会はメーキャップになります！ 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 ブログ：http://blogs.yahoo.co.jp/hino_rotary2009 

会    長：森岡 弘通 

幹    事：疋田 久武 

会報委員長：後藤 一郎 
会 報 委 員：川俣貞・左門左兵衛・阪口茂

      山下雅弘・仲谷政毅 

お問い合せ：info@hino-rotary.org 

【 今後の予定 】 
 ■5月 26日■ 『イニシエーションスピーチ』土方  淳 君  ※夜間例会 18:00 点鐘（日野寿司） 

 ■6月 2 日■ 『月例祝賀』 

 ■6月 9 日■ 『イニシエーションスピーチ』杉田 純一 君 

 ■6月 16日■ 『休会』 

【 出席報告 】岩田 孝支 出席奨励委員長 
 

 ＜事前のメーキャップ＞  
 後藤一郎 君 
 （ＳＡＡクラブ運営委員会） 
 

 藤林良昭 君 
 （次年度クラブ奉仕委員会） 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
40 
(8) 

25 
(3) 

事前(2) 8 75.00 % 

前回訂正 
40 
(8) 

18 
(1) 

(7)+0 9 73.53 % 

前々回訂正 
40 
(8) 

16 
(1) 

(7)+0+0 8 72.73 % 

 


